

BOSSMAN

Saiful Chaniago: IKN Kota Peradaban Baru, Wajib Didukung

Saiful Chaniago - JAKARTA.BOSSMAN.CO.ID

Jun 23, 2024 - 22:05



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Ibu kota nusantara, tentunya merupakan wujud komitmen presiden Indonesia Joko Widodo, terhadap memastikan kemajuan Indonesia kearah sebaik-baiknya. Paling tidak, kami memahaminya 'bahwa ibu kota nusantara sebagai pondasi dasar, guna kemudian mempertegas Indonesia sebagai negara

berkemajuan. Maka, kami menilainya sebagai kota peradaban baru yang akan memulai semua pergerakan kemajuan Indonesia dalam keberagaman berbangsa dan bernegara di Indonesia. Jelas Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI.

17 agustus 2024, Indonesia telah memasuki usianya yang ke 79 tahun. Artinya, tersisa kurang lebih dua puluh tahun kedepan Indonesia telah berada pada satu abad kemerdekaan Indonesia, yakni seratus tahun kemerdekaan Indonesia. Sepatutnya, Indonesia telah memastikan eksistensinya sebagai negara yang telah maju pada semua aspek kehidupan berbangsa dan bernegara. Karenanya, tidak ada alasannya lain, selain mendukung ibu kota nusantara sebagai kota peradaban baru 'yang akan memulai pergerakan kemajuan Indonesia. Ucap Wasekjend SOKSI Saiful Chaniago.

Kami menghimbau, dan mengajak semua lapisan masyarakat Indonesia, untuk tidak lagi memperdebatkan tentang keberadaan ibu kota nusantara. Karena, sebagai bangsa yang besar, maka sepatutnya seluruh lapisan masyarakat Indonesia 'harus berpikir rasional, guna kemudian mendukung apapun niat baiknya para pemimpin Indonesia, 'yang telah berkomitmen terhadap kemajuan Indonesia. Kami mengapresiasi komitmen terbaik presiden Indonesia Joko Widodo yang telah mempertegas kemajuan Indonesia dalam wujud pemindahan ibukota negara. Harap pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Harapan kami, ibu kota nusantara harus melebihi dari kota Jakarta, karena sebagai kota peradaban baru, maka IKN harus senantiasa bernilai terhadap semua kepentingan kemaslahatan seluruh lapisan masyarakat Indonesia terkhususnya, dan masyarakat internasional tentunya. IKN harus memprioritaskan seluruh rakyat Indonesia dalam semua kepentingan kehidupannya, sehingga IKN akan menjadi kota peradaban dan tercatat sebagai sejarah terbaik bangsa dan negara Indonesia kedepannya. Tutup Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI.
(Jakarta 23 Juni 2024)

- Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago -